

## — UNA TAPIA PELIGROSA —

La tapia que publicamos en nuestra portada se encuentra situada en un solar que hace chanflan con la calle Roger de Flor y San Jose, exactamente frente a los bloques de viviendas de la «Caixa», lo que puede dar idea de la cantidad de personas que por aquel trozo de calle se ven obligadas a cruzar, tanto para ir a la compra las mujeres, a trabajar los hombres o a la escuela los niños. Pues bien, se ha construido una tapia en aquel solar «comiéndose toda la acera con el peligro que esto significa, ya que hay que circular por la calzada, en mescolanza con toda clase de vehiculos. Esto, los días de mercado es doblemente peligroso y no sería de extrañar que algún accidente sobreviniera debido a tal

circunstancia. Se nos puede decir que las ordenanzas lo permiten y puede que sea cierto, pero se nos antoja que adonde no llegan las ordenanzas debe llegar la previsión de quienes autorizan cosas así o de quienes interpretan las autorizaciones a su manera, que de todo hay en la viña del Señor. Luego, cuando un niño o un mayor pague, en el mejor de los casos con un buen coscorrón, «el acierto» de tal tapia, todo serán lamentaciones. Y hasta puede que digamos que no se debe hacer una manifestación por cualquier cosa, si es que alguien aprovecha la ocasión (los hay que las buscan como oro californiano) para montar su numerito reivindicativo. La denuncia está hecha: los resultados esperamos que sean positivos.

### ¿SERA VERDAD?

Las comidas picantes curan algunas enfermedades respiratorias, según la opinión del médico norteamericano Irwin Zimet, del Hospital de la Universidad de California en San Fernando Valley.

Este sostiene que las salsas picantes y la pimienta son excelentes para curar los problemas respiratorios.

En apoyo de su tesis, el doctor Zimet recuerda los estudios que muestran que los habitantes de los Angeles de origen mejicano padecen menos enfermedades de este tipo que el resto de la población, debido en su opinión, a los alimentos picantes tradicionales de la cocina mejicana.

Para evitar los problemas que el picante pueda ocasionar al estómago, el doctor Zimet recomienda que, para combatir las enfermedades respiratorias, se tomen unas gotas de tabasco diluidas en un vaso de agua.

#### HOGAR DEL PENSIONISTA DE LA SEGURIDAD SOCIAL ACTOS CONMEMORATIVOS ANIVERSARIO DEL SERVICIO ASISTENCIA PENSIONISTAS

JUEVES, día 16 de Marzo de 1978 A las 5'30 de la Tarde  
Exhibición de Billar Artístico a cargo del  
Campeón Mundial de la especialidad  
**PABLO SUAREZ** de República Argentina  
DOMINGO, 19 de marzo —Festividad de San José— a las 4'30 tarde  
**GRAN FESTIVAL ARTISTICO MUSICAL**  
con las destacadas actuaciones:

Josep Bosch (Rapsoda), Joan Ignasi de Llagó (Rapsoda y cantante), Folk 6, Angel Montes, Oriol, Albert y Gisela (Cantantes y Guitarristas), Ramón Martos (Acordeonista), AN-EX-CA (Grupo Coral) y la colaboración especial de la cantante lírica Sra. Pepita Riera, Vda. Gabarró (Socio Hogar) con alguna actuación más.  
Presentado por: Josep Bové



C/. del Rec, 1, 1.º, 2.º  
GRANOLLERS - Tel. 870 68 42

LE OFRECE

**sus PISOS de Venta**

en C/. Comercio - Esquina C/. Virgen de Montserrat

- De 4 dormitorios
- Calefacción Central
- Agua caliente central
- Parquet roble en comedor, hall
- Armarios empotrados en dormitorios
- Cuarto de baño completo
- Cuarto aseo
- Cocina con muebles fórmica
- Parking opcional

FACILIDADES DE PAGO

Horario de visita de 11 a 1 y de 4 a 6

### Mujer vallesana:

¿Sabes que Unión Femenina del Vallés es nuestra, tuya y de todas las que se adhieran a ella?

Te abrimos las puertas:

Gerona, 66

Granollers, de lunes a viernes de 5 a 7 de la tarde.